

Servicios básicos en los condados de Wy y Jo

Contacto: LaNeece Jardon, Gerente de Servicios Principales, ljardon@independenceinc.org

¡Hemos ampliado nuestros servicios desde Lawrence hasta el área de Kansas City, KS! Nuestros servicios básicos disponibles en los condados de Wyandotte y Johnson incluyen:

Defensa: los servicios de defensa pueden ayudarte a comprender las leyes que te protegen y a abordar conflictos difíciles y otras situaciones con confianza para obtener un resultado positivo para todos.

Información y referencia: I+R es un servicio vital, que te pone en contacto con programas, servicios, productos y oportunidades comunitarios y estatales que pueden beneficiar a alguien con una discapacidad.

Capacitación en habilidades de vida independiente (IL, por sus siglas en inglés): ayuda a maximizar la independencia y la capacidad de llevar una vida activa, comprometida y productiva en el hogar y la comunidad que elijas.

Apoyo entre pares: el apoyo entre pares puede ayudar a una persona con discapacidad a desenvolverse en la vida, los sistemas, las amistades y otras relaciones y la comunidad en su conjunto, así como a ganar confianza y establecer conexiones valiosas.

Desinstitucionalización: proporcionar servicios para ayudar a una persona con discapacidad a hacer la transición desde una residencia o institución a la comunidad y a la vivienda de su elección.

Consejería de transición juvenil: adolescentes y jóvenes adultos que desean pasar de la escuela secundaria o de un empleo a tiempo parcial, a un empleo a largo plazo, formación, escuela técnica o universidad, incluido el apoyo al plan de educación individualizado (PEI), formación en habilidades para la vida independiente, identificación de puntos fuertes e intereses y dar el siguiente paso hacia la edad adulta.

Servicios de gestión financiera

Contacto: Alisa Snyder, Gerente de Nómina de FMS asnyder@independenceinc.org | 785-841-0333 X 120

Los Servicios de gestión financiera (FMS, por sus siglas en inglés) están a disposición de las personas con discapacidad que cumplan los requisitos y deseen autogestionar sus servicios de atención personal en el marco del Programa de exención de servicios basados en el hogar y la comunidad (HCBS, por sus siglas en inglés) de Medicaid de Kansas. Tú, como empleador, contratarás, formarás y supervisarás a tu propio Trabajador de Servicios de Atención Personal (PCSW, por sus siglas en inglés), mientras que nosotros nos encargamos de la administración financiera/nóminas para ti y tus empleados.

Los servicios incluyen la preparación de nóminas, la presentación de las correspondientes declaraciones de nóminas, W-2, impuestos, seguro de desempleo e indemnización por accidente laboral.

Red de Transición Juvenil de Kansas: Wy Co

Contacto: Amy Ballinger, Gerente de Programa de KYTN, aballinger@independenceinc.org | 785-371-1646

Estamos trabajando dentro de la Red de Transición Juvenil de Kansas para proporcionar **servicios de transición juvenil** ampliados dentro del condado de Wyandotte para apoyar los objetivos de vida independiente y empleo de los jóvenes con discapacidad. Trabajamos con jóvenes a partir de los 10 años para ayudarles a identificar y reforzar sus intereses y talentos, desarrollar objetivos futuros y presentarles oportunidades de participación escolar y comunitaria, apoyo entre pares y, finalmente, oportunidades de formación profesional, superior o técnica. Lo hacemos a través de:

- formación/talleres en grupo en el aula apoyo y defensa del PEI o 504
- formación en habilidades para la vida y para la vida independiente como cómo administrar el dinero
 - resolución de conflictos
 - habilidades de autodeterminación y defensa
 - propia limpieza/organización y gestión del tiempo
- Desarrollo de habilidades
 - vocacionales, como búsqueda de empleo
 - redacción de hojas de vida/presentación de entrevistas
 - lenguaje corporal/habilidades de comunicación, ¡y mucho más!

Programas WORK y STEPS de Kansas

Contacto: Jennifer Moore, Gerente del Programa WORK, jmoore@independenceinc.org | 785--371-0888

El programa Kansas Work Opportunities Reward Kansans (Las oportunidades laborales de Kansas recompensan a los kansanos, WORK) es parte del programa Working Healthy y ofrece varios servicios a aquellos que necesitan apoyos adicionales. Está diseñado para ayudar a los trabajadores con discapacidad mayores de 16 años a conseguir sus objetivos laborales sin perder la cobertura de atención médica. A través del programa WORK, un Consejero de Vida Independiente te ayudará a guiarte a través del proceso de empleo, escuchará tus objetivos y te proporcionará asistencias para ayudarte a conseguirlos.

Supports and Training for Employing People Successfully (Ayudas y formación para emplear personas con éxito, STEPS) es un programa a través del cual las personas con discapacidades y/o ciertas condiciones de salud conductual pueden buscar un camino hacia el empleo sin perder los beneficios del Seguro Social o la cobertura del seguro médico. Para quienes cumplen los requisitos, los servicios pueden incluir: servicios pre-vocacionales, formación en habilidades para la vida independiente, servicios de asistente personal, transporte, empleo con asistencia, tecnología de apoyo y coordinación de servicios comunitarios.

